

Haciendo San Marcos



Hay pocas celebraciones en La Solana tan peculiares como la de San Marcos. Oficialmente es un día normal, sin color rojo en el calendario. Pero la costumbre ha podido con esa oficialidad y los solaneros convierten la tarde del 25

de abril en un día festivo. Las tiendas cierran, los talleres también, nadie trabaja y la localidad se convierte en un pueblo fantasma. La gente sale a celebrar San Marcos, a comerse el hornazo.

Es verdad que los tiempos han cambiado y desapare-

ció la tradición de llevarse el hornazo en el cerro de la Horca, o en el Portillejo. Allí se reunían muchas cuadrillas de amigos, como si fuera una romería. De paso, había que atar el diablo en la siembra más cercana.

Estas dos fotos exhiben lo que escribimos. A la izquierda, varias amigas posan para la posteridad un 25 de abril de 1966. Arriba, de izquierda a

derecha, vemos a Rosa, María Antonia, Vicenta, Petra y Patro. Agachadas están Tere, Carmen, Vicenta, Juliana y Dolores. En la foto de los hombres vemos a otros ocho jóvenes en el cerro de la Hora otro 25 de abril de la misma década, aunque sin precisar el año ni los nombres de los mozos, muy animados con las bombonas de vino en ristre. *



ASESORÍA PEINADO

LABORAL
CONTABLE
FISCAL
SEGUROS

Asesoría de Empresas y Particulares



LABORAL, CONTABLE, FISCAL, JURÍDICA, SEGUROS,
MERCANTIL, PREVENCIÓN DE RIESGOS,
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS Y EXTRANJERÍA

C/ Emilio Castelar, nº 10 - Bajo B
13240 LA SOLANA (Ciudad Real)

Teléfono/Fax: 926 648 953
Móvil: 685 671 320

info@asesoriapeinado.es
asesoriapeinado@hotmail.com

www.asesoriapeinado.es